
DI Gaby Krasemann

Verantwortung Erde

Willroiderstraße 9

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach, am 27.9.2023

Anfrage gemäß § 43 des Villacher Stadtrecht an den Bürgermeister Albel und den Stadtrat 

Sobe:

Betreff: Marketing Technologiepark 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, geschätzter Stadtrat,

der Grundstein zum Technologiepark Villach in St. Magdalen wurde vor über 20 Jahren gelegt. Mit
zunehmender  Erweiterung  des  Standortes  wollte  man  im  Jahre  2019  den  Campus  in  der
Öffentlichkeit besser verankern. Daher sollte er auch einen neuen Namen bekommen: „VISTA“ –
Villach Science and Technology Area“.

Sogar  der  Einhausung  des  Kraftwerks  sollte  den  neuen  Namen  prominent  im  Einfahrtbereich
schmücken. Die damalige Wirtschafts- und Technologiereferentin Vizebürgermeisterin Mag.a Dr.in
Petra Oberrauner erwähnte in einem Interview in 2019, dass der Name „gerade als Wort-Bildmarke
geschützt“ wird  (https://www.5min.at/201906215285/technologiepark-macht-sich-fit-fuer-die-
zukunft/ ). 

 Planung 2019

Dazu stellen sich mir folgende Fragen:

1. Wer hat den Namen „Vista“ entwickelt? Wann erfolgte die Beauftragung und wieviel hat der 
Entwurf die Stadt gekostet? 
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2. Wurde „Vista“ als Wort-Bildmarke eingetragen und welche Kosten sind für die Erlangung des
Schutzstatus verbunden gewesen?

3.  Warum wurde  diese  Umbenennung  in  den  letzten  Jahren  nicht  konsequent  umgesetzt?  Auf
sämtlichen Schildern wie auch in den Amts- bzw. Sitzungsvortragen wird der Standort weiterhin als
„Technologiepark“ geführt?

4. Im Jahre 2020 setzte die Stadt Villach einen umfassenden Prozess zur Markenstärkung in Gang,
an  dessen  Ende  der  Schriftzug  der  Stadt  ein  anderes  Aussehen  bekommen  hat  –  hat  das
Auswirkungen auf den Markenschutz des Namenszuges?

  

Bestand Planung (gem. Sitzungsvortrag Bauauschuss)

Mit freundlichen Grüßen

DI Gaby Krasemann 

Verantwortung Erde Unterschrift: ___________________________
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